



GROßMAGISTERIUM - VÄTIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Der Terminkalender des Großmeisters - Winter 2018



Die Ritter und Damen von Mexiko zusammen mit dem Großmeister im Dezember letzten Jahres bei den Investituren in diesem Land.

Im November besuchte Kardinal Edwin O'Brien die Statthalterei von **Gibraltar**, wo er am 18. November die Investiturfeier leitete. Einige Tage vor seiner Abreise hatte der Großmeister die Gelegenheit, **Kardinal Andrea Cordero Lanza di Montezemolo**, Ehrenassessor des Ordens, einen seiner gewohnten Besuche abzustatten und dabei die Messe in seiner Wohnung zu feiern. Kardinal Montezemolo verließ uns noch am selben Wochenende, und an der Seite von Kardinal O'Brien nahmen auch die höchsten Autoritäten des Ordens an der Beisetzung am 21. November teil, voller Dankbarkeit für den Dienst, den der Ehrenassessor der Kirche geleistet hat.

Am 24. November feierte Seine Eminenz die **Investitur von Msgr. Andrew McLean Cummings und von Pater Michael Sedor** in der Kongregation für die Orientalischen Kirchen. Anwesend waren **Kardinal Leonardo Sandri**, der Präfekt, sowie das ganze Team der Kongregation, mit der der Orden oft in Kontakt ist und im Rahmen der **ROACO** (Versammlung der Union für die Orientalischen Kirchen) zusammenarbeitet.

Anfang Dezember reiste der Großmeister in Begleitung von Generalstatthalter Agostino Borromeo, von Generalgouverneur Leonardo Visconti di Modrone und von Vize-Generalgouverneur Patrick Powers nach **Mexiko**, wo er die Investitur von 18 neuen Mitgliedern des Ordens in dieser Statthalterei vornahm, die auf diese Weise neue Energie bekommt.

In der Fastenzeit hat Kardinal O'Brien bereits vorgesehen, zu den Investituren nach **Loreto** (9.-10. März) und nach **Kopenhagen** (17 März) zu reisen.

(12. Februar 2018)

